

Homage au héros national cubain dans une province centrale



La Havane, 19 janvier (RHC) Plusieurs activités sont organisées ce dimanche dans la province centrale de Sancti Spiritus pour rendre un hommage culturel au Héros National de Cuba, José Martí (1853-1895), à l'occasion du 172ème anniversaire de sa naissance.

Le 19e concours de miniatures José Martí, écologie et arts, parrainé par la section provinciale de la Société culturelle José Martí -SCJM-, s'est déroulé dans cette ville du 16 au 18, et la cérémonie de remise des prix a eu lieu la veille.

C'est ce qu'a déclaré Juan Eduardo Bernal, président de la SCJM dans la province, qui a ajouté qu'une cinquantaine de représentants de La Havane, Cienfuegos, Villa Clara, Ciego de Avila, Las Tunas et du territoire d'accueil ont participé, avec un total de 83 œuvres.

Plusieurs expositions miniatures resteront ouvertes au public jusqu'à la fin du mois de février dans différentes institutions culturelles de la capitale, a ajouté M. Bernal.

Ces espaces dans la ville sont la galerie d'art Oscar Fernández-Morera, située sur le boulevard le plus fréquenté, le centre culturel Osvaldo Mursulí et le centre du patrimoine provincial, a-t-il souligné.

En réponse à une question de Prensa Latina, il a signalé que la 18e édition du Symposium Avec tous et pour le bien de tous se tiendra au Musée de la lutte contre le banditisme, dans la ville de Trinidad, au centre-sud, les 22 et 23.

Il est organisé par le Conseil municipal de la SCJM dans le troisième des sept premiers villages fondés à Cuba par les Espagnols et comprendra la participation de chercheurs sur la vie et l'œuvre de Martí, le plus universel des Cubains.

Parallèlement, le 21, dans la municipalité septentrionale de Yaguajay, en hommage au Maître et Apôtre, sera donnée la conférence Fernando Martínez Heredia, qui fut un remarquable penseur et essayiste cubain, décédé en 2017.

Le 23, au siège de la SCJM à Sancti Spíritus, l'espace du Café Bonaparte sera consacré à la poésie de José Martí, et le conférencier invité sera le célèbre conteur, poète et docteur en sciences philologiques Ramón Luis Herrera.

L'éminent patriote, poète, journaliste et écrivain José Martí, dont l'œuvre La Edad de Oro est l'une des plus belles et des plus connues, est né le 28 janvier 1853 à La Havane et est tombé au combat pour l'indépendance de Cuba le 19 mai 1895 (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/374468-hommage-au-heros-national-cubain-dans-une-province-centrale>



Radio Habana Cuba